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ESTADO DO PARANÁ
PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRA

RPPS - REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL
ATA Nº 184 - REUNIÃO ORDINÁRIA

ATA 184
 
AOS VINTE E CINCO DIAS DO MÊS DE NOVEMBRO DO
ANO DE DOIS MIL E VINTE, ÀS DEZOITO HORAS E
TRINTA MINUTOS HOUVE A REUNIÃO ORDINÁRIA DO
CONSELHO ADMINISTRATIVO DO RPPS. DEVIDO A
PANDEMIA DO CORONA VÍRUS A REUNIÃO
REALIZOU-SE ATRAVÉS DO LINK
“HTTP://MEET.GOOGLE.COM/JEY-AGPK-YIU”,
PARTICIPARAM DESTA LIVSTREAM OS SEGUINTES
MEMBROS DOS CONSELHOS ADMINISTRATIVO E
FISCAL: ANA MARIA LOURENÇO, ANTÔNIO JOSÉ
PASSONI, CINTHIA LIBERTO, DÉBORA STELLE,
DANIELE ZWIEGICOSKI, EVANDRO PACHECO DOS
SANTOS, JOSÉ CARLOS SCHEIDT, MÁRCIA REGINA
WANSOVICZ, TARCÍSIO DELFRATE, SIDNEI
APARECIDO MAIDL, VALDIR BUENO DOS SANTOS, O
SECRETÁRIO JULIANO BARAUCE DE OLIVEIRA, A
TESOUREIRA SIMONE FOLLADOR E A PRESIDENTE
DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO RPPS TANIA
MARA TRINDADE, CONTAMOS AINDA COM A
PARTICIPAÇÃO DOS SERVIDORES TÉCNICO
ADMINISTRATIVO JORDY MALAQUIAS DE PAULA,
ANAGAÍS CELÍCIA BAGDINSKI, E A ASSISTENTE
SOCIAL ROBERTA DE OLIVEIRA BRECAILO. ESTEVE
AUSENTE A CONSELHEIRA ADMINISTRATIVA ELI
APARECIDA GOMES. INICIOU A LIVE DA REUNIÃO
ORDINÁRIA COM AS BOAS VINDAS PELA
PRESIDENTE DO RPPS A TODOS OS PRESENTES, NA
SEQUÊNCIA COLOCOU EM VOTAÇÃO A ATA DA
REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA 28 DE OUTUBRO DE
2020, SENDO APROVADA POR TODOS OS PRESENTES.
A PRESIDENTE TANIA MARA PASSA A APRESENTAR A
REUNIÃO, EXPONDO AOS CONSELHEIROS A FOLHA
DE PAGAMENTO REFERENTE A OUTUBRO DE 2020. A
FOLHA DO MÊS FICOU EM UM MILHÃO QUINHENTOS
E TRINTA E QUATRO MIL QUINHENTOS E TRÊS REAIS
E SESSENTA E QUATRO CENTAVOS, SENDO
TREZENTOS E SESSENTA E OITO APOSENTADOS,
PERFAZENDO O VALOR DE UM MILHÃO TREZENTOS E
SETENTA E CINCO MIL SETECENTOS E VINTE REAIS E
DEZESSEIS CENTAVOS, SESSENTA E SEIS
PENSIONISTAS, PERFAZENDO UM VALOR DE CENTO E
VINTE E SEIS MIL NOVECENTOS E CINQUENTA E
SETE REAIS E OITENTA CENTAVOS, QUATRO
SERVIDORES ESTATUTÁRIOS, PERFAZENDO O VALOR
DE VINTE E UM MIL CENTO E OITENTA REAIS E
VINTE E OITO CENTAVOS, E QUATORZE
CONSELHEIROS, PERFAZENDO UM VALOR DE DEZ
MIL SEISCENTOS E QUARENTA E CINCO REAIS E
QUARENTA CENTAVOS. A BASE DE CÁLCULO PARA A
CONTRIBUIÇÃO PATRONAL E CONTRIBUIÇÃO DO
SERVIDOR FOI DE DOIS MILHÕES QUINHENTOS E
QUARENTA E SETE MIL DUZENTOS E QUARENTA E
SETE REAIS E SESSENTA E TRÊS CENTAVOS. O
RECOLHIMENTO DA CONTRIBUIÇÃO PATRONAL, FOI
DE TREZENTOS E NOVENTA E UM MIL DUZENTOS E
CINQUENTA E SETE REAIS E TRINTA E SETE
CENTAVOS, O RECOLHIMENTO DO SERVIDOR FOI DE
DUZENTOS E OITENTA MIL CENTO E NOVENTA E
SETE REAIS E TRINTA E OITO CENTAVOS. O
RECOLHIMENTO TOTAL, SERVIDOR MAIS PATRONAL,
FOI DE SEISCENTOS E SETENTA E UM MIL
QUATROCENTOS E CINQUENTA E QUATRO REAIS E
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SETENTA E CINCO CENTAVOS. AS DESPESAS
ADMINISTRATIVAS DO RPPS, CONTENDO TODAS AS
DESPESAS MENSAIS DE MANUTENÇÃO,
PAGAMENTOS DOS CONSELHEIROS E PAGAMENTOS
DOS SERVIDORES ESTATUTÁRIOS, TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO, RECOLHIMENTO PATRONAL,
CORREIOS, IMASP, TELEFONES, LUZ, ÁGUA,
IMOBILIÁRIA MONJOLO, COM DESTAQUE NESSE MÊS
PARA A PRISMATECH, EMPRESA DE ASSESSORIA
CONTÁBIL, PRISMA SISTEM, E A CERTISING
CERTIFICADORA DIGITAL, AS DESPESAS
PERFIZERAM UM VALOR DE QUARENTA E OITO MIL
QUATROCENTOS E QUATORZE REAIS E QUARENTA E
NOVE CENTAVOS. O REPASSE DA TAXA
ADMINISTRAÇÃO PELO MUNICÍPIO REFERENTE AO
MÊS OUTUBRO FORA RECOLHIDA NO DIA TREZE DE
NOVEMBRO DE 2020, SENDO ESTA A DÉCIMA
PARCELA, NUM VALOR DE SETENTA E QUATRO MIL
QUINHENTOS E TRINTA E SEIS REAIS E TRINTA E
TRÊS CENTAVOS. O REPASSE DA TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL DE
PALMEIRA REFERENTE AO MÊS DE OUTUBRO FORA
RECOLHIDA NO DIA VINTE E SEIS DE OUTUBRO DE
2020, NO VALOR DE SETECENTOS E TRINTA E TRÊS
REAIS E SETE CENTAVOS, SENDO OS VALORES
TRANSFERIDOS PARA A CONTA 67-0 NA CAIXA
ECONÔMICA FEDERAL. O RECOLHIMENTO DA TAXA
DE ADMINISTRAÇÃO DO PRÓPRIO RPPS, REFERENTE
AO MÊS DE OUTUBRO, FORA RECOLHIDA NO DIA
QUINZE DE NOVEMBRO DE 2020, NO VALOR DE
TREZENTOS E TRINTA E UM REAIS E TRINTA E OITO
CENTAVOS. TANIA FRISA QUE, CONFORME
ORIENTAÇÃO DA CONTADORA AS MOVIMENTAÇÕES
REFERENTES AO PAGAMENTO DA TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO DO PRÓPRIO RPPS, É FEITA APENAS
CONTÁBIL POR ISSO NÃO HÁ COMPROVANTES
ANEXOS. AS RESERVAS FINANCEIRAS DO RPPS EM
OUTUBRO, FORAM TODAS REUNIDAS EM UMA
ÚNICA CONTA, NA CONTA 147-2 DA CAIXA
ECONÔMICA FEDERAL, QUE É A CONTA DA TAXA DE
RESERVA, A QUAL POSSUI UM VALOR DE CENTO E
SESSENTA E TRÊS MIL TREZENTOS E NOVENTA E UM
REAIS E NOVENTA E TRÊS CENTAVOS, VALORES
ESTES QUE FORAM INVESTIDOS NO FUNDO DE
INVESTIMENTOS BR IRF-M 1, QUE É UM FUNDO DE
RENDA FIXA, E A PARTIR DESTA DATA TODAS AS
RESERVAS DA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO QUE
FOREM SOBRANDO MENSALMENTE SERÁ APLICADA
NESSE FUNDO. NA CONTA 38917-3 NO SICREDI,
POSSUI UM VALOR DE QUARENTA MIL
QUATROCENTOS E QUARENTA E QUATRO REAIS E
QUARENTA E QUATRO CENTAVOS, ESTES VALORES
COMPOSTOS PELOS REPASSES DOS CONSIGNADOS.
NESTA CONTA POSSUI UM VALOR DE QUATRO MIL
DUZENTOS E DEZESSETE REAIS E CINQUENTA E SEIS
CENTAVOS COM BLOQUEIO JUDICIAL. A CARTEIRA
DO RPPS ATUALMENTE ESTÁ DA SEGUINTE FORMA,
POSSUI PATRIMÔNIO DE TRINTA E OITO MILHÕES
CENTO E SETENTA E UM MIL NOVECENTOS E
SESSENTA E NOVE REAIS E OITENTA E CINCO
CENTAVOS, OS TERRENOS CORRESPONDEM A
QUATRO MILHÕES QUINHENTOS E VINTE E NOVE MIL
E QUATROCENTOS REIS, O QUE PERFAZ UMA
CARTEIRA TOTAL DE QUARENTA E DOIS MILHÕES
SETECENTOS E UM MIL TREZENTOS E SESSENTA E
NOVE REAIS E OITENTA E CINCO CENTAVOS. O
PARCELAMENTO DO CADPREV DE NÚMERO
SESSENTA E TRÊS, DE DUZENTOS E QUARENTA FOI
NO VALOR DE CENTO E NOVENTA E SETE MIL
QUINHENTOS E NOVENTA E OITO REAIS E VINTE E
TRÊS CENTAVOS, RECOLHIDOS NO DIA 28 DE
OUTUBRO DE 2020, O VALOR TOTAL RECOLHIDO NO
CORRENTE ANO PERFAZ UM MILHÃO SETECENTOS E
VINTE MIL SEISCENTOS E TRINTA E TRÊS REAIS E
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CINQUENTA E UM CENTAVOS. OS RECURSOS DO
COMPREV EM NOVEMBRO FORAM DE SESSENTA E
SEIS MIL NOVECENTOS E QUARENTA REAIS E VINTE
E OITO CENTAVOS, O QUE NO ANO PERFAZ UM TOTAL
DE UM MILHÃO SEISCENTOS E SETENTA E SEIS MIL
DUZENTOS E QUINZE REAIS E QUARENTA E QUATRO
CENTAVOS. TANIA COMENTA QUE EM RELAÇÃO AO
FUNDO AUSTRO PIPE, O QUAL FOI APROVADO EM
ASSEMBLÉIA O PLANO DE LIQUIDAÇÃO, ESTÁ
SENDO PROVIDENCIADO A DOCUMENTAÇÃO
NECESSÁRIA E A ABERTURA DE CONTA EM UMA
CORRETORA E QUE SEGUNDO O JURÍDICO DA
CRÉDITO E MERCADO, PODE SER RECEBIDO EM
AÇÕES E QUE TODA A DOCUMENTAÇÃO JUNTO A
CORRETORA GENIAL ESTÁ SENDO PROVIDENCIADA.
EM RELAÇÃO AO IMÓVEL DA RUA PEDRO SCHERER,
JÁ FOI ENCAMINHADO TODA DOCUMENTAÇÃO AO
JURÍDICO PARA ANÁLISE E TOMADA DAS MEDIDAS
NECESSÁRIAS. EM RELAÇÃO A IMPLANTAÇÃO DO
PRÓ GESTÃO, A CRÉDITO E MERCADO ESTÁ
PROVIDENCIANDO A DOCUMENTAÇÃO NECESSÁRIA
PARA DARMOS CONTINUIDADE, O QUE TAMBEM
IMPOSSIBILITOU DE O RPPS EFETUAR PAGAMENTO
DA ASSESSORIA NO CORRENTE MÊS,
PROVAVELMENTE FICARÁ ACUMULADO PARA
DEZEMBRO. TANIA COMENTA EM RELAÇÃO AO
APORTE DO DÉFICIT, O MUNICÍPIO EFETUOU O
PAGAMENTO DOS VALORES DO PRIMEIRO CÁLCULO
ATUARIAL, POUCO MAIS DE QUATRO MILHÕES DE
REAIS, CONTUDO FOI ENCAMINHADO UM OFÍCIO O
QUAL FOI DECIDIDO EM REUNIÃO PELO CONSELHO
SOLICITANDO O PAGAMENTO DO CÁLCULO
ATUARIAL CONFORME CÁLCULO ENCOMENDADO
PELO PRÓPRIO MUNICÍPIO. REFERENTE AOS
VALORES BLOQUEADOS NO BANCO DO BRASIL E NO
SICREDI REFERENTE AQUELA AÇÃO JUDICIAL, OS
VALORES DO BANCO DO BRASIL JÁ FORAM
DESCONTADOS. TANIA MARA COMENTA DA
NECESSIDADE DE O RPPS CONTRATAR UM
CONTADOR POR PSS, E QUE COM A IMPLANTAÇÃO
DO PRÓ GESTÃO EXISTE A NECESSIDADE DE
REFORMULAR A ESTRUTURA E POSSIVELMENTE
CONTRATAR MAIS SERVIDORES PARA O RPPS, QUE
COM A IMPLANTAÇÃO DO PRÓ GESTÃO SERIA
ANALISADO ESTE PONTO. POIS O RPPS ESTÁ APENAS
COM DOIS SERVIDORES PARA AUXILIAR. EM
RELAÇÃO A AAPR TANIA MARA COMENTA QUE ESTÁ
SENDO PUBLICADO AS AAPR DE MOVIMENTAÇÕES
DIÁRIAS, E QUE FOI COLOCADO COMO DATA DE
CORTE O MÊS DE SETEMBRO, QUE DESSE MÊS PARA
CÁ ESTÃO TODAS PUBLICADAS E QUE PODEM SER
ACOMPANHADAS NAS PUBLICAÇÕES. TANIA MARA
COMENTA QUE EM RELAÇÃO AS ALOCAÇÕES DOS
VALORES PAGOS PELO MUNICÍPIO REFERENTE AO
APORTE DO DÉFICIT ATUARIAL, RECEBEMOS TODA
ORIENTAÇÃO DA ASSESSORIA DA CRÉDITO E
MERCADO E FORAM DISTRIBUÍDOS DA SEGUINTE
FORMA: NO BANCO DAYCOVAL MULTIESTRATÉGIA FI
MULTIMERCADO, UM MILHÃO E QUINHENTOS MIL
REAIS; NO BANCO ITAÚ FORAM APLICADOS EM DOIS
FUNDOS, SENDO UM DE SETECENTOS E CINQUENTA
MIL REAIS NO FUNDO IMAB-5, E TREZENTOS E
CINQUENTA E CINCO MIL REAIS NO FUNDO
MOMENTO 30; JÁ NO BANCO DO BRASIL FORAM
APLICADOS SETECENTOS E CINQUENTA MIL REAIS
NO FUNDO IDKA-2; NO BANCO BRADESCO FORAM
APLICADOS QUINHENTOS MIL REAIS NO FUNDO
IMAB-5, E QUINHENTOS MIL REAIS NA CAIXA AÇÕES
MULTIGESTOR. JÁ O DINHEIRO DO RESGATE
REALIZADO DO FUNDO PHOENIX DO BANCO ITAÚ,
NO VALOR DE SEISCENTOS E NOVENTA E OITO MIL
OITOCENTOS E VINTE E UM REAIS E TREZE
CENTAVOS, FORAM APLICADOS NOS SEGUINTES
FUNDOS, NO BANCO DAYCOVAL O META VALOR FIA
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DAYCOVAL FORAM APLICADOS QUATROCENTOS MIL
REAIS, E NO FUNDO MOMENTO 30 DO BANCO ITÁU
DUZENTOS E NOVENTA E OITO MIL OITOCENTOS E
VINTE E UM REAIS E TREZE CENTAVOS. TANIA MARA
COMENTA QUE NOSSA CARTEIRA PERFORMOU
NEGATIVA NOVAMENTE ESTE MÊS, EM QUARENTA E
NOVE MIL OITOCENTOS E DEZESSEIS REAIS E
NOVENTA E SETE CENTAVOS, QUE O MOMENTO DO
MERCADO É DE RECUPERAÇÃO EM RELAÇÃO AOS
MESES ANTERIORES. TANIA MARA FEZ UMA
EXPLANAÇÃO MINUCIOSA SOBRE A POLÍTICA DE
INVESTIMENTOS DO RPPS, A QUAL DÁ O NORTE
PARA AS APLICAÇÕES FINANCEIRAS DO RPPS,
DEMONSTRANDO QUAL A ESTRATÉGIA A SER
SEGUIDA COMO ALVO PARA OS INVESTIMENTOS,
TANTO NA RENDA FIXA COMO NA RENDA VARIÁVEL,
QUE A POLÍTICA DE INVESTIMENTOS DELIMITA O
MÍNIMO E MÁXIMO PARA AS APLICAÇÕES
FINANCEIRAS. A CONSELHEIRA SIMONE PEDE A
PALAVRA E COMENTA SOBRE A NECESSIDADE DA
POLÍTICA DE INVESTIMENTOS, QUE ELA DEFINE OS
PERCENTUAIS DE RENDA FIXA E RENDA VARIÁVEL
DENTRO DA LEGISLAÇÃO. SIMONE TAMBÉM
COMENTA QUE DE UNS TEMPOS PRA CÁ OS BANCOS
ESTÃO TENDO UMA VISÃO DIFERENTE EM RELAÇÃO
AOS REGIMES DE PREVIDÊNCIAS,
DISPONIBILIZANDO MAIS PRODUTOS PARA SE
INVESTIR. O CONSELHEIRO EVANDRO COMENTA QUE
SIMONE TEVE COERÊNCIA NA EXPLANAÇÃO, E
FRISA QUE PARA NÃO OCORRER UM EVENTUAL
DESENQUADRAMENTO POR GANHOS ELEVADOS EM
ALGUM FUNDO, FORAM AUMENTADAS ALGUMAS
ALÍQUOTAS EM SEU LIMITE SUPERIOR. TANIA MARA
RESSALTOU QUE A NECESSIDADE DE VOTARMOS E
APROVARMOS A POLÍTICA DE INVESTIMENTOS DO
RPPS, ACORDOU-SE QUE NÃO HAVENDO
MANIFESTAÇÃO CONTRARIA POR PARTE DOS
CONSELHEIROS CONSIDERAR-SE-Á APROVADA A
POLÍTICA DE INVESTIMENTOS. COLOCADA EM
VOTAÇÃO NÃO HOUVE OBJEÇÃO, SENDO APROVADO
POR TODOS OS CONSELHEIROS PRESENTES.
DESTACA-SE QUE NO MÊS DE OUTUBRO, NÃO OUVE
CONCESSÃO DE NOVAS APOSENTADORIAS. TANIA
EXPLANA SOBRE A NECESSIDADE DA CONTRATAÇÃO
DO CONTADOR POR PSS, E QUE DEVIDO A
REESTRUTURAÇÃO E IMPOSSIBILIDADE
MOMENTÂNEA DE REALIZAR CONCURSOS, A
CONTRATAÇÃO VIA PSS É A MAIS VIÁVEL.
COLOCADA EM APROVAÇÃO, FOI APROVADA POR
TODOS OS PRESENTES. NADA MAIS HAVENDO A
TRATAR ENCERROU-SE A REUNIÃO. APÓS LEITURA E
APROVAÇÃO DA ATA, A MESMA SERÁ ASSINADA POR
MIM JULIANO BARAUCE DE OLIVEIRA, SECRETÁRIO,
PELA PRESIDENTE TANIA MARA TRINDADE E PELOS
CONSELHEIROS PRESENTES JÁ NOMINADOS.
SALIENTAMOS QUE TODOS OS ANEXOS E A
GRAVAÇÃO DA REUNIÃO SE ENCONTRAM NA SEDE
DO RPPS, PARA QUAISQUER INFORMAÇÕES, NADA
MAIS HAVENDO A TRATAR ENCERROU-SE A REUNIÃO
ORDINÁRIA.
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